

Danke

Es war einmal , so fangen alle Märchen an!
Meine Leidensgeschichte fing schon vor 16 Jahren an.
Unbemerkt, auf leisen Sohlen,
kam die Krankheit meine Seele holen.

Die Jahre vergingen, an Hilfe fehlte es nicht,
aber niemand fand das richtige Konzept.
So litt ich leise, mein Leben eine Qual
und ich fragte mich das eine und andere Mal:
Warum hilft denn nichts auf dieser Welt,
was meine Seele endlich erhellt!

Hinzu kamen Schmerzen, mein Leben stand still,
es ging nichts mehr, trotz daß ich will!

Niemand hat es verdient, so zu vegetieren,
die Hoffnung, die Liebe, alles zu verlieren.

In meiner größten Seelennot
kam das helfende Angebot:

Arabishe Naturheilmassage hieß das Zauberwort.

Ich begab mich in die Hände von Herrn Salah Muhsin Khisaf
und es hat für mich ein Wunder vollbracht.

Ganz langsam kehrt mein Ich zurück
und leise verspürt meine Seele etwas Glück.

Danke drückt es nicht aus, sehr geehrte Herr Khisaf,
aber ein größeres Wort habe ich nicht parat.

So wurde mein Märchen am Ende wahr,
Dank der helfenden Hände von Herrn Khisaf!



Jugrid Wattenberg